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Uno de los 38 peloteros que buscan vestir el uniforme de la cuatro letras al Preolímpico de Arizona, Estados
Unidos, es el camagüeyano Leslie Anderson, quien en la temporada recién concluida no solo volvió con los
“Toros”, sino que 11 años después retorna a una preselección nacional.

Leslie, quien tiene experiencia en dos Clásicos Mundiales (2006 y 2009), no imaginó que volvería a estar cerca del
equipo Cuba.

   
 Ni remotamente pensé que me iban a dar la posibilidad, debido a que hay muchos peloteros con calidad. Solo
regresé a jugar pelota con Camagüey en la serie pasada, pero se me dio esta oportunidad de estar en el
entrenamiento, algo que anhela todo atleta. Estoy súper contento y trataré de representar a mi país en el
Preolímpico.

Anderson, quien pasó por la categoría triple A en el béisbol estadounidense y por la Liga Profesional de Japón,
recuerda con mucho cariño su última experiencia internacional con la selección cubana.

“Fue un gran evento para nosotros. Ese era un tremendo conjunto, compartí con grandes atletas entre los que se
encontraba Frederic Cepeda, que ha sido uno de los mejores peloteros que hemos tenido”.
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Leslie Anderson, aspira a integrar la escuadra que buscará el boleto olímpico, aunque en su posición tiene a otros
dos grandes peloteros, como son los casos de Yordanis Samón y Edilse Silva.

Si me gano el derecho estoy dispuesto a cumplir en la función que haga falta. En la primera base está Yordanis
Samón, que es el titular, Edilse Silva y yo somos peloteros con características parecidas. El que mejor esté se
llevará el puesto, el terreno dirá la última palabra.

Lele, como lo llaman sus amigos, regresó en la campaña anterior, para terminar su carrera donde mismo
comenzó, después de pasar por el Tampa en los Estados Unidos y los Gigantes de Yomiuri de Japón. Su gran
desempeño y el apoyo de sus compañeros, lo han llevado a recapacitar y no se descarta que regrese en la 60
Serie Nacional.

Si se me da la oportunidad de estar en el equipo Cuba, creo que sí. Volver a estar en la selección, algo que nunca
imaginé, me daría fuerzas para estar un añito más y sobre todo si logramos la clasificación a los Juegos
Olímpicos.

Leslie Anderson, ya no piensa en contratos en el extranjero, solo quiere terminar con su Patria chica (Camagüey) y
la grande (Cuba).

No tengo nada en mente. Estoy concentrado en los entrenamientos para ver si integro el equipo.

El histórico número 54 de los conjuntos agramontinos agradece el apoyo que recibió en cualquier parte de la isla,
especialmente el que le dio su afición.

Al principio las cosas no me salieron como esperaba y siempre me animaron a echar para adelante. Gracias a la
dirección de mi equipo y a los jugadores por siempre confiar en mí y a todos los cubanos que donde quiera que
llegué me abrieron las puertas.
 

 

Página 2 de 2


